

## Ein paar Worte zu uns

Aus Freude am Handarbeiten und kreativem Gestalten begann ich 1995 mit der Fertigung von Porzellanpuppen u.a. mit selbst entworfener und angefertigter Kleidung. Bald jedoch entdeckte ich eine größere Neigung zu den "bärrigen" Gesellen und es reizte mich einfach, aus Mohair oder Filz Teddies zu gestalten.

Natürlich überzeugten mich meine ersten Versuche nicht vollständig; wohl auch deshalb, weil ich sie damals ausschließlich nach Fertig-Schnitten ohne eigene Kreativität "gebaut" hatte. Also begann ich mit eigenen Schnitten zu experimentieren. Bald merkte ich jedoch, daß mir gewisse Tipps und Kniffe für perfekte Bären fehlten. Glücklicherweise entdeckte ich da in einem Bärenmagazin das Angebot zu einem Teddy-College mit einem einjährigen Fernkurs (Abschluß als zertifizierte Bärenmacherin).

[www.margaretenbaer.com](http://www.margaretenbaer.com)

Nach erfolgreichem Abschluß ging es dann rund mit den ChriLu Bären; sie sind mittlerweile auf nationalen und internationalen Ausstellungen, Börsen und Wettbewerben erfolgreich zu finden.